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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: Главный судовой двигатель мощностью 40 кВт. Пояснительные записки включают в себя:1.Реферат по теме работы2.расчетный рабочий процесс по методу Гриневецкого-Мазинга.3.динамические расчеты4.уравновешенный анализ5.прочностные расчеты основных узлов двигателя6.расчет элементов смазывания, охлаждения, пуска7. Разработка чертежей компоновки двигателя. В данной работе проводится анализ современных судовых двигателей, просчитываются рабочий процесс по методу Гриневецкого-Мазинга, динамика двигателя, прочность основных деталей, система наддува. На основании расчетов разрабатываются продольный и поперечный разрезы двигателя.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “40 kW main marine engine”.Explanatory notes include:1.Abstract on the topic of work2. settlement workflow according to the Grinevetsky-Masing method.3.dynamic calculations4.balanced analysis5. strength calculations of the main engine components6.calculation of lubrication, cooling, start-up elements7. Development of engine layout drawingsThis work analyzes modern marine engines, calculates the working process using the Grinevetsky-Masing method, engine dynamics, strength of main parts, and pressurization system. Based on the calculations, the longitudinal and transverse sections of the engine are developed.
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